

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Finanzen

zu dem Antrag des Rechnungshofs vom 7. November 2018 – Drucksache 16/5147

Prüfung der Rechnung des Rechnungshofs (Epl. 11) für das Haushaltsjahr 2016 durch den Landtag

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

den Präsidenten des Rechnungshofs Baden-Württemberg hinsichtlich der Rechnung des Rechnungshofs für das Haushaltsjahr 2016 nach § 101 LHO zu entlasten.

17. 01. 2019

Der Vorsitzende und Berichterstatter:

Rainer Stickelberger

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen beriet den Antrag Drucksache 16/5147 in seiner 37. Sitzung am 17. Januar 2019.

Der Ausschussvorsitzende wies darauf hin, die Prüfung der Rechnung des Rechnungshofs sei nach dem üblichen Ablauf erfolgt und habe zu keinen nennenswerten Beanstandungen geführt. Er dankte dem Rechnungshof für die geleistete Arbeit und unterbreitete folgenden Beschlussvorschlag:

Der Landtag wolle beschließen,

den Präsidenten des Rechnungshofs Baden-Württemberg hinsichtlich der Rechnung des Rechnungshofs für das Haushaltsjahr 2016 nach § 101 LHO zu entlasten.

Eine Abgeordnete der Grünen unterstrich, auch ihre Fraktion danke dem Rechnungshof sehr für dessen Arbeit und schließe sich dem Beschlussvorschlag des Vorsitzenden an.

Ein Abgeordneter der CDU hob hervor, die Arbeit des Rechnungshofs sei sehr segensreich. Der Rechnungshof habe dem Land durch seine Prüfungen schon in bedeutendem Umfang Mittel gesichert.

Ein Abgeordneter der SPD dankte dem Rechnungshof für dessen Tätigkeit und das gute persönliche Miteinander.

Ein Abgeordneter der FDP/DVP sprach dem Rechnungshof seinerseits für die konstruktive Zusammenarbeit seinen Dank aus und merkte an, die Tätigkeit des Rechnungshofs sei sehr wertvoll.

Nachdem sich ein Abgeordneter der AfD den Dankesworten angeschlossen hatte, stimmte der Ausschuss dem vom Vorsitzenden zuvor unterbreiteten Beschlussvorschlag einstimmig zu.

Im Anschluss daran dankte der Präsident des Rechnungshofs für die Entlastung sowie den vom Ausschuss ausgesprochenen Dank gegenüber seinem Haus. Er fügte hinzu, er danke dem Ausschuss seinerseits für die Beratungen, durch die auch eine Anerkennung der Arbeit des Rechnungshofs zum Ausdruck komme.

30. 01. 2019

Stickelberger